
  
    

 

 

  

 

 

  
 

 
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  
 
 

本日の出席報告    
寄付金 ニコニコ 

米山記念

奨学会 

ロータリ

ー財団 

東南 

育英会 
５０周年 

記念 BOX 
会員総数 35 名  出席者 出席率 

出席免除会員 3 名 12/8 21 名 65.63 % 累 計 777,831 169,000 213,000 10,000 0 

本日の例会 

12 月 15 日(水)  

12:30～華月殿 

   

 

皆様こんばんは。本日は、上半期の活動報告②となっております。 

各委員長の皆様どうぞよろしくお願いいたします。 

最近、全国で地震が頻繁に起こっているようです。私自身､災害グッズは購入した 

ものの何がはいっているのか確認もせず置きっぱなしにしているので年末の掃除 

をする際に確認したいと思います。 

さて､先週華月殿の閉館に伴う移転先のアンケート結果を踏まえ理事会で総合的に 

検討した結果､移転先を「ホテルアバローム紀の国」と決定しました。定款や定款細則の改定事項で

なくアンケートを取らせて頂いていることから理事会の決定を最終決定とさせていただきます。華月

殿での例会は 12 月 15 日の例会が最後となりますので出席いただけたらと思います。いろんな思い出

がつまったところですので寂しい思いがしますが前に進まないといけません。本当にお世話になりま

した。  

インフルエンザがはやる時期だからなのでしょうか・・・？今季は「インフルエンザが流行する」と 

シーズンに入る前に言われていたので予防接種を今月受けることとしていますが「必要なかったのか 

なぁ」と思ったりもします。厚生労働省が出している第 47 週（今年でいうと 11/22-11/28）のインフ 

ルエンザ定点当たり報告数というのを見てみますと全国で今年が 27、去年が 46、その前が 15,390

となっていました。（ちなみに和歌山では今年が 0、去年も 0、その前が 74 となっていました。） 

だからといって予防接種をやめようとは思わないのですが・・・。すごい効果ですね。手洗い・うが

い・マスク。アルコール除菌（やりすぎで手がカサカサ・ヒリヒリでしみて痛いです。） 

           

           

        

           

        

【１５回】 

《  会長挨拶  》  中曽真二郎会長  

先週例会報告 会場監督  松田敏明 

例会日 水曜日 例会場:ﾙﾐｴｰﾙ華月殿 第 1,第 2,18:30～(夜) 第 3,第 4,第 5,12:30～(昼)       

会 長:中曽真二郎  幹 事:山田さち子  会報委員長:坂本武司 

事務局 E-Mail：rotary@wakayama-serc.org  http://wakayama-serc.org/ 

・開会点鐘 中曽会長  ･ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 四つのテスト、結婚記念日の歌 ・出席報告(例 

会委員会) ・ニコニコ箱(寄付金)報告  ・委員会報告 ・外部卓話「企業対象暴 

力の現状と対策」 和歌山弁護士会民事介入暴力及び非弁護士活動対策委員会 

委員長 藤田隼輝様 ・閉会点鐘 中曽会長  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会(プログラム･出席担当)委員会 委員長 小林一三  副委員長 辻本圭三 

委員 有本隆行 溝落和作 神谷尚孝 山本唯二 
 

8 月は、コロナ禍の影響で例会が休会となりましたので、９月からの活動となり

ました。お招きした卓話者及び卓話内容は、 

９月２２日 わかやまＮＰＯセンター志場様 「ＳＤＧｓとは」 

１０月２０日 岡三証券（株）和歌山支店長松口様「今後の日米株式相場展望と 

投資戦略」 

１１月２４日 日本赤十字和歌山療センター院長平岡様「日本赤十字和歌山医療 

センターのがんセンターのご紹介」 

１２月１５日 和歌山弁護士会藤田弁護士「企業対象暴力の現状と対策」予定 

 

 

職業奉仕委員会  委員長  坂口和男  副委員長 中谷敬子  委員 青木 敏 
 

・上半期はコロナ禍の中 活動できませんでした。 

・下半期は 1 月 26 日(水) の例会に地区職業奉仕委員長 角谷浩二様（南ロータ 

リークラブ）卓話して頂く予定です。 

また、コロナ禍が落ち着けば会社訪問できればと思っております。 

 
 

 

 

 
 

中曽君：各委員長様 上半期活動報告 どうぞ宜しくお願い致します。 

鯵坂君：しばらくぶりに寄付します。すみません。 

赤在君：会計よりお願いいたします。皆様 少額で結構です。 

よろしくお願いいたします。 

本人お誕生日お祝い：溝落君。 
 

 

 

 

神谷君：私達のポリオプラス事業をやりつくしましょう！ 
 

《  ニコニコ箱  》  赤在依美  会計  

   
 

① １件事務局に届いておりますので、各テーブルに一部置いています。 

   ご一読頂き､御入用の方はお持ち帰り下さい。 

・2021-2022 年度月信 12 月号 

② 和歌山ＲＣ 創立 85 周年記念ゴルフ大会開催のお知らせ 

  日時・場所：3 月 20 日(日) 受付開始９：００～、有田東急ゴルフクラブ 

  参加費：5,000 円、締切：2 月 28 日(月) 

  出欠表を回覧いたします。ご記入いただきますよう よろしくお願い致します。 

③ ボーイスカウト和歌山地区より 2022 年カレンダーを 1 部頂いております。 

   ご入用の方は事務局までお申し出ください。 
 

 

《  幹事報告  》  山田さち子幹事  

《  ロータリー財団  》   

 

「 上 半 期 活 動 報 告 ② 」 各 委 員 会 
 



 

社会奉仕委員会    委員長 谷口 拓  副委員長 寺下能明   

委員 山口幸也 吉田 遼 奥村智子 
 

２０２１－２０２２年度ＪＲ和歌山駅西口花壇花の植え替え事業が行われ、 

中曽会長、山田幹事、寺下社会奉仕副委員長が出席されました。 

２０２１～２０２２年度社会奉仕事業として、「和歌山城 桜林トイレ洋式化改修

工事」を実施したいと考えております。 

財団の補助金も山本会員のご尽力もあり、希望額全額をいただけるようになりま

した。 

来年３月ころを目途に、改修工事を実施する予定で、和歌山城企画課担当者の 

方と担当業者さんとの間で打ち合わせを行っていただいております。 

 

 

国際奉仕（青少年交換担当）委員会 委員長 鯨 拓也 副委員長 釜中甫干 

            委員 稲葉敏彦 松田敏明 
 

日本での新規感染拡大はずいぶんと和らいできましたが、新たなオミクロン株の

お出ましで全世界を対象に当面の間、外国人の入国を原則禁止するとのお達しも

出ています。このような状況で、昨年度の赤在委員長さんに続いて、本年度前半

の活動は何もできていません。委員長の私、未だ注射うっていませんのでコロナ

禍休会の前後もお休みいただいてました。そういう訳で、委員会も開催しており

ません。年末までには委員会だけでも行いたいと思っています。 

今後の案件くらいは作っておきたいと思っていますので、皆様方のご協力お願い

致します｡ 

 
 

 

ロータリー財団委員会   委員長 神谷尚孝 副委員長 林 隆一 委員 山本唯二 
 

今年度地区一人当たり目標額は、ロータリー財団へ１８０ドル以上、ポリオ・

プラス寄付は３０ドル以上となっています。 

我がクラブは、上記金額は年会費に含めて戴いていますが、円安が進んでいる

現在、クラブ会計の出費が増えますので心を痛めています。世界経済の変動故ど

うしようもない状況です。 

 例会時の「ニコニコ袋」の『財団寄付』にご協力戴き、マルチプル・ポール・

ハリス・フェローの上位を目指して下さい。（各会員の累計実績は、毎年の「和歌 

山東南ロータリークラブ概況書」４ページに記載されています。） 

 

 
 

米山記念奨学会委員会 委員長 楠見珠緒 副委員長 有本隆行  

委員 稲葉敏彦 
 

米山記念奨学会委員会 上半期活動報告を申し上げます。米山月間であります

10 月 6 日(水)例会にＲＩ2640 地区 米山奨学生で和歌山大学経営学修士課程で学

ばれています中国からの庄秀さんをお招きし、卓話いただきました。 

お世話クラブの海南東ＲＣ 阪口洋一会員にもカウンセラーとして当例会のご同 

 



席いただきました。庄秀さんのご実家の大連市のご紹介から始まり、ご自身の研究を含む大学でのご

様子、そしてロータリークラブとのつながりなどえをはっきりとしたきれいな日本語でお話いただき

ました。 

委員会としての他の活動報告としましては毎月ハイライトよねやまを皆様に配信し、より身近に感

じていただければと願っております。 

 

 

 

青少年奉仕(東南育英会担当)委員会  

委員長 林 隆一 副委員長 鯵坂恒夫 委員 片畑宏造 
 

７月１４日と１０月２０日に、中曽会長と山田幹事と共に、向陽高校に奨学

金を持参させて頂き、１年生二人、２年生二人、３年生二人にお渡ししまし

た。このような活動をこれからも、続けていきたいと思います。 

以上。 

 
 

 

会計委員会 委員長 赤在依美  副委員長 小林一三 林 隆一 
 

2021 年度上半期の会員数 35 名での運営となっています。 

活動資金はニコニコで運営となっていて厳しい会計状況です。 

少額で結構ですので寄付回数を増やして頂き会運営へ皆様の参加ご協力を宜し

くお願い致します。 

 

 

 

副会長 吉田 遼 

こんばんは、副会長の吉田です。 

今期に入って8 月から9 月前半はコロナ禍の中で休会となりましたが、ここにき

てコロナ禍も落ち着き、順調に例会も行われていますが、ちょっと出席率が悪い

ようです。もう少し出席率を上げたいと思いますが、皆さまには頑張ってもらい

たいです。又、非常にうれしいことに新しい会員がお一人入られるということ

で、楽しみにしております。来年度頭から来ていただきたいですね。 

これを機会に、土屋増強委員長を中心に、二人でも三人でも増やしていきたいで

すね。以上です。ありがとうございました。 

 

 

 

会 長 中曽真二郎 
 

各委員長様、上半期の報告ありがとうございました。「小さなことからこつこつ

と」をクラブテーマとして上半期を終えようとしているのですが、後ろ向きな性

格の私を前向きにさせてくれる役員・理事の皆様、会員の皆様、渡辺さん助けて

いただきありがとうございます。 

コロナ禍ということもありクラブ協議会やガバナー訪問もできるのかな､できな 

いのかなと懸念される中で無事になんとかできたのは非常にラッキーだったなぁ 

今となって思います。    



皆様のご要望に沿った運営になっていたかどうかはわかりませんが、コロナ禍を会員みんなで頑張っ

てこれたのではと思います。ちょっとしたことを気づいたり教えていただいたりして前にすすんでい

けたらと思います。   

来年は、コロナ禍からも徐々に解放されることを期待しています。下半期もどうぞよろしくお願いい

たします。           

       

           

会場監督委員会 委員長 松田敏明  副委員長 谷口 拓  坂本武司 
 

12 年前、今の会社に転職した時、新人研修で、人が集まる 10 箇条というのを教え

てもらいました。 

１ 「人が集まるところに」人は集まる。 

２ 「夢の見られるところに」人は集まる。 

３ 「噂になっているところに」人は集まる。 

４ 「良いもののあるところに」人は集まる。 

５ 「快適なところに」人は集まる。 

６ 「満足の得られるところに」人は集まる。 

７ 「自分のためになるところに」人は集まる。 

８ 「感動を求めて」人は集まる。 

９ 「人の心を求めて」人は集まる。 

10 「自分の存在感を認めてくれるところに」人は集まる。 

要するに、「明るくしていないと、人は集まらない、売れない」ということでした。 

だから「常にニコニコしてろ」と言われ、しばらくニコニコを心掛けていると、「ヘラヘラするな」

と叱られた 39 歳でした。 

例会に、入会の検討材料として見学に来られる方、卓話に来られる方が、少しでも入会に心が傾くよ

う、明るい例会、愉快な例会を意図して、今のスタイルでやっております。 

賛否両論であることは重々承知しておりますが、どうかご理解いただきたく存じます。 

下半期も、ご指導のほど、よろしくお願いいたします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


